



PERÚ

Ministerio
de la Producción

Despacho Viceministerial
de MYPE e Industria

Dirección General
de Industria

SÍNTESIS DE NOTICIAS

Martes, 07 de Septiembre de 2010

MINISTRO

COMUNICADO - COMITÉ DE PRODUCTOS PESQUEROS PARA CONSUMO HUMANO DIRECTO DE LA SOCIEDAD NACIONAL DE INDUSTRIAS: APOYEMOS EL DESARROLLO DE LA PESCA PARA CONSUMO HUMANO

Las empresas que integramos el Comité de Productos Pesqueros para Consumo Humano Directo de la Sociedad Nacional de Industrias, manifestamos nuestro total respaldo a las políticas de apoyo a este importante sector expresadas por el Señor Ministro de la Producción, José Nicanor Gonzales Quijano, en su reciente visita a Paita, en la que pudo apreciar las inversiones realizadas, que se reflejan en miles de puestos de trabajo directo que benefician a más de 50,000 familias peruanas, la generación de valor agregado y la oferta de alimentos de calidad con alto valor proteico. Dentro de este contexto, reiteramos nuestro compromiso de trabajar conjuntamente con el gobierno, a través del Ministerio de la Producción, las acciones que promuevan el aumento del consumo de productos hidrobiológicos en nuestra población y la mejora de la competitividad del sector. Promovamos el consumo de nuestros recursos pesqueros en beneficio de la generación de empleo, del valor agregado y de la oferta de alimentos con alto contenido proteico para la población. (Gestión 9)

MINISTRO DE LA PRODUCCIÓN INVITA A POBLACIÓN A VISITAR FERIA MISTURA

El ministro de la Producción, José Nicanor Gonzales Quijano, invitó a la población a visitar la III Feria Gastronómica Internacional de Lima Mistura 2010. Mencionó que el Ministerio de la Producción ha instalado dos stands, el primero denominado "Celebra con Pisco" y otro del Instituto Tecnológico Pesquero del Perú (que promociona el consumo de anchoveta). El titular del Sector sostuvo que este evento es una celebración que promueve el desarrollo de la gastronomía nacional. (Canal N-Entrevista vía microondas)

PRESIDENTE GARCÍA INAUGURA III FERIA GASTRONÓMICA INTERNACIONAL DE LIMA MISTURA 2010

El Presidente de la República, Alan García, inauguró la III Feria Gastronómica Internacional de Lima Mistura 2010, que se realiza en el parque de la Exposición con la participación de cocineros y chefs de 14 regiones del Perú y cerca de 600 productores con más de 1,500 variedades de productos de nuestra biodiversidad. La ceremonia de inauguración se inició a las 11:00 horas y contó con la presencia del ministro de la Producción, José Nicanor Gonzales Quijano. (Canal N/TV Perú vía microondas)

PESQUERÍA

INDUSTRIA PERUANA: PROMOVRIENDO LA INDUSTRIA DE PRODUCTOS PESQUEROS CONGELADOS

La mayor información que tiene el consumidor le ha permitido conocer más sobre las ventajas y la calidad del pescado congelado dentro de la alimentación. En los últimos cuatro años, la mayor campaña llevada a cabo por el Gobierno y la empresa privada para promover el consumo de pescado, el creciente boom de la gastronomía peruana y las mayores inversiones en supermercados a nivel nacional han aumentado sin duda las ventas internas de este producto que en el año 2009 llegó a las 61 mil TM, lo que revela el mayor consumo per cápita y el ingreso a nuevos mercados internos, registrando un crecimiento del 48% frente a las ventas del año anterior, a pesar de la crisis que se hizo sentir su impacto en la demanda externa. EVOLUCIÓN. Durante el año 2009, la producción industrial de congelados registró una caída (...), luego de ocho años de crecimiento ininterrumpido, ocasionado básicamente por la disminución de recursos hidrobiológicos como pota, jurel, merluza, anguila, entre otros; que afectaron la dinámica que venía presentando el sector, y que se ha consolidado como uno de los más importantes en cuanto a generación de empleo y de inversiones en la búsqueda de una mayor competitividad. Sin embargo, para el 2010 se proyecta un crecimiento de alrededor de 6% en la producción de productos pesqueros congelados, gracias a la mayor disponibilidad de especies, al incremento de la demanda externa y al mayor consumo interno de estos productos en base a anchoveta, principalmente, y en menor medida de caballa y jurel, lo que marca la recuperación de este sector. (...) (Gestión 25)

ACUCHO SERÁ EL PRIMER PRODUCTOR Y DISTRIBUIDOR DE OVAS DE TRUCHA EN EL PERÚ

Ayacucho espera convertirse en el primer productor y distribuidor de ovas de trucha en el país, a través de la puesta en marcha de un proyecto de mejoramiento genético con tecnología moderna y asesoramiento de expertos de Chile y Dinamarca. El presidente regional Ernesto Molina informó que el proyecto demandará 1'200,000 nuevos soles y permitirá colocar a Ayacucho como el principal centro de producción de truchas mejoradas y posicionarlo en el mercado exterior. (Agencia Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=npskAI3dWsq=>

MYPE e INDUSTRIA

PERÚ EXPORTARÍA A LA INDIA US\$ 150 MILLONES

Las exportaciones peruanas a la India podrían sumar más de 150 millones de dólares al cierre del presente año debido al dinamismo del comercio bilateral, manifestó el ministro de Comercio y Exterior, Martín Pérez. "Las cifras del primer semestre del 2010 indican que Perú exportó a la India por US\$ 73 millones, mientras que la India lo hizo por un monto de US\$ 290 millones. Esta asimetría es natural debido a la diferencia de tamaño de ambos países", señaló. (Expreso 2ª/El Peruano 8/El Comercio B7)

TLC CON LA INDIA TODAVÍA NO TIENE FECHA DE INICIO

Pese a las distancias sociales y religiosas, Perú e India están unidos por la diversidad cultural y la búsqueda de un mayor protagonismo en el ámbito económico. El intercambio comercial con este gigante asiático avanza de a pocos, pero aún no se avizora un Tratado de Libre Comercio (TLC). "Está en nuestro plan de desarrollo, pero previamente hay que hacer un estudio de factibilidad para tener la seguridad de que conviene un acuerdo comercial. Recién los ministros (de Comercio) de ambos países han conversado sobre la posibilidad de trabajar en ese estudio, que, de realizarse, se daría a partir del próximo año", señaló un alto funcionario del Ministerio de Comercio Exterior y Turismo (Mincetur). (Gestión 6)

TAILANDIA PIDE MENOS TRABAS

Alongkorn Ponlaboot, viceministro de Comercio Exterior de Tailandia, expresó su voluntad de acelerar la liberalización del comercio de mercancías entre su nación y la nuestra durante una reunión con el presidente de la Cámara de Comercio de Lima, Carlos Durand Chahud. (El Comercio B5)

PERÚ SE CONVIERTE EN SEGUNDO PROVEEDOR DE CONFECCIONES DE BRASIL

Actualmente el Perú se ha convertido en el segundo proveedor del sector de confecciones de punto al Brasil con una calidad diferenciada, luego de China y dejando atrás a la India y Bangladesh, que ofrecen productos de bajo precio y con fibras similares a las producidas en el Brasil. Así lo señaló Antonio Castillo, agregado comercial de Perú en Brasil, explicando que nuestro país está consolidando sus exportaciones gracias al arancel 0 para las confecciones de punto de algodón por el acuerdo comercial (ACE 58), el crecimiento de la demanda y el tipo de cambio estable, frente al 35% que es arancel aplicado a terceros mercados. Brasil está ubicado entre los cinco países productores mundiales del sector confecciones, el tercero en el sector hilados y telas, y el segundo en la fabricación de denim. El crecimiento de las exportaciones peruanas se da por diferenciación, en este caso por la calidad de la fibra peruana, pero también por la capacidad de las empresas peruanas en calidad, diseños y cartera de clientes ya desarrollada con otros mercados, comenta Castillo. (Gestión 7)

EXPORTACIÓN

Piura, Ica, La Libertad y Arequipa son los mayores exportadores, sin incluir Lima y Callao, de productos no tradicionales durante el primer semestre del presente año, informó la Cámara Nacional de Comercio Producción y Servicios (Perucámaras). (Expreso 2ª)

EXPORTACIONES DE UVA DE MESA

Fernando Cillóniz, presidente de la consultora Inform@cción estimó que las exportaciones de uva de mesa alcanzarían los US\$ 200 millones en el 2011. Dijo que este 14 y 15 de septiembre se realizará el XI Simposium Internacional de la Uva de Mesa (SIUVA 2010), donde especialistas de todo el mundo y empresarios del sector se reunirán para exponer el potencial de una fruta que crece sostenidamente y ya ocupa el 3º puesto en el ranking agroexportador del 2010. (La Primera 11)

EL MINCETUR ANUNCIA QUE LANZARÁ LA MARCA PAÍS A FINES DE ESTE AÑO

El Ministerio de Comercio Exterior y Turismo (Mincetur) informó que la marca país se lanzará en el ámbito nacional e internacional indefectiblemente a fin de año. La directora de Turismo de Prom-Perú, Jacqueline Saettone, explicó, durante el balance de la labor del sector ante la Comisión de Comercio Exterior del Congreso, que ya se recibió la aprobación de parte del Ministerio de Economía y Finanzas para contar con un fondo de S/.10 millones a fin de financiar la difusión de la marca que identificará al Perú. (El Comercio B3)

PRODUCCIÓN DE PAPEL

La producción peruana de papel y derivados crecería 12.2% en el 2010 impulsada por la recuperación que presenta la industria, ante el avance de la demanda interna y, en menor medida, por el crecimiento de las exportaciones, afirmó la consultora Maximixe. (Expreso 2ª)

PARQUE AUTOMOTOR

La percepción de crecimiento que tiene el país logra despertar el interés de nuevas empresas por ingresar con fuerza al parque automotor peruano. Este es el caso de la empresa Ashok Leyland de la India, con más de 50 años de presencia en el mercado internacional, que espera ingresar al mercado peruano el próximo año y colocar 200 vehículos entre camiones y vehículos de transporte público, según informó su director de Operaciones Internacionales, Antony Lobo. "Nosotros tenemos los buses más baratos, pues aquí se ofrecen buses hasta tres veces más caros de los que ofrecemos; creo que el país necesita un buen transporte que esté apto para recorrer todos los caminos del Perú", anotó. (Gestión 12)

ESPERAN CONCESIONES POR US\$2,200 MLLNS.

Proinversión planea concretar, en lo que resta del año, 17 procesos de concesiones, asociaciones público-privada y venta de acciones del Estado, que involucrarían inversiones por más de US\$2,200 millones. El director ejecutivo de la agencia estatal, Jorge León, informó que hoy se realizará el proceso para la entrega de la buena pro de la concesión del grupo de aeropuertos regionales del sur y para la línea de banda ancha Juliaca-Puerto Maldonado. (Perú 21, 11)

MÁS EMPRESAS BUSCARÁN CANJEAR IMPUESTOS POR OBRAS

El sistema de canje de obras por impuestos, creado por la Ley N° 29230, continúa generando interés. Pro Inversión anunció que al cierre de este año, el Gobierno tendrá 12 convenios firmados. Jorge León, director ejecutivo de Pro Inversión, sostuvo que a la fecha se han cerrado seis convenios. El último de ellos se firmó ayer, por el cual Telefónica del Perú invertirá S/.3,8 millones en el distrito de Ite-Jorge Basadre, en Tacna. "Además tenemos pendiente la aprobación de seis proyectos más, que significarán una inversión de S/.11 millones para el resto del año", sostuvo. Cabe indicar que este mecanismo permite la ejecución de proyectos de inversión previo acuerdo entre la empresa privada y los gobiernos locales. Pro Inversión determina la factibilidad de tales iniciativas y una vez realizada la obra, la empresa puede aplicar la inversión contra su pago anual por Impuesto a la Renta. ACUMULADOS. León detalló que se tienen 50 proyectos priorizados para el próximo año. Además, existen 500 iniciativas priorizadas por diferentes gobiernos regionales y locales, para ser ejecutados bajo esta ley. (El Comercio B4/Gestión 9)

EN UCAYALI E ICA NO ENTREGAN COMPROBANTES DE PAGO

Las ciudades del país con mayor nivel de no conformidad en el cumplimiento de las normas sobre comprobantes de pago son Pucallpa (Ucayali) e Ica, con niveles superiores al 80% del total de contribuyentes intervenidos, informó la Superintendencia Nacional de Administración Tributaria (Sunat). (La Primera 11/correo 7/gestión 8)

A FINES DEL 2011, EIA SE PRESENTARÁ VÍA ELECTRÓNICA

El Ministerio de Energía y Minas (MEM) informó que a fines del 2011 los Estudios de Impacto Ambiental (EIA) para los distintos proyectos mineros se podrán presentar vía electrónica, con el objetivo de que su evaluación demande el menor tiempo posible. Felipe Ramírez, jefe de la Dirección General de Asuntos Ambientales Mineros (DGAAM) del MEM, aseguró que el sector viene trabajando con celeridad para que la futura evaluación de los referidos documentos se logre optimizando la tecnología. La DGAAM tiene como meta para este año que el plazo de duración de un procedimiento administrativo de evaluación de un EIA sea en el término de 180 días. (La República 15)

BANCO DE COMERCIO CRECE CON PYMES

El Banco de Comercio (BC) espera que sus colocaciones crediticias en las pequeñas empresas crezcan 35% este año, informó Andina. Mario Ballón, gerente adjunto de la División de Negocios de Banca Empresa de la entidad, destacó que este porcentaje estará por encima del promedio. (El Comercio B8)

CRÉDITOS AUMENTARON

La Asociación de Bancos (Asbanc) informó que la fortaleza de la recuperación económica del país impulsó los créditos destinados a la industria y el comercio durante el mes de julio del 2010. Dentro del total de los créditos a empresas, a julio los sectores económicos con la mayor participación son industria y comercio, que concentraron el 27.91 y 21%, respectivamente. A su vez, los préstamos en moneda extranjera alcanzaron la suma de US\$ 4,616 millones. (La Primera 10)

DÓLAR CIERRA EN S/.2.794 TRAS COMPRA DEL BCR

La fortaleza de la moneda local no retrocede. Ayer, el tipo de cambio tocó un mínimo de S/.2.791 durante la jornada, aunque se recuperó levemente para cerrar en S/.2.794, luego de nueva intervención del Banco Central de Reserva (BCR) que compró US\$132 millones. El analista de la consultora Maximixe, José Rázuri, consideró que, para los próximos días, se espera que se acentúe la tendencia a la apreciación del sol, no solo por los buenos indicadores de la economía peruana, sino por el ingreso de divisas por exportación y por inversión privada. (Perú 21, 10)

EN DIEZ DISTRITOS BAJAN PRECIOS DE UNIDADES DEL PROGRAMA MIVIVIENDA

Una demanda sólida, un financiamiento muy activo, el subsidio del Estado y una oferta que conoce cada vez más las necesidades de los demandantes, son las características del desarrollo inmobiliario bajo el Programa Mivivienda, que ya ha recuperado su dinámica pre crisis y presentaría una tendencia sostenida. En su informe de coyuntura inmobiliaria, que comprende los proyectos bajo el Programa Mivivienda, la consultora Tinsa revela que al segundo trimestre del año el stock disponible fue de 3,831 unidades inmobiliarias, cifra mayor en 48% a la de similar período del 2009. También encuentra el estudio realizado en Lima Metropolitana, que la oferta disponible registrada entre abril y junio presentó valores promedio desde S/. 61,025 en El Agustino hasta los S/. 174,405 en San Borja, siendo este último el precio más caro dentro de la muestra de proyectos accesibles al crédito Mivivienda. (Gestión 2-3)

PERÚ ATRACTIVO PARA EXPORTAR ETANOL

Perú es visto como plataforma para la exportación de etanol a EEUU por sus ventajas arancelarias en la exportación de dicho biocombustible a Brasil, señaló la Asociación de Productores de Etanol de ese país, lo que permitirá que las empresas del sector formen alianzas con empresas productoras peruanas. (La República 14)

ALISTAN CAMBIOS EN CAMISEA

El presidente de Perupetro, Daniel Saba, adelantó que el gobierno culminará en diciembre las negociaciones con el operador de Camisea para elevar las regalías por la exportación del gas (lote 56) y destinar la totalidad de recursos del lote 88 al mercado local. Saba refirió que existe disposición de avanzar porque ya se conformaron los grupos de trabajo y, en quince días, se tendría una tercera reunión con el consorcio de Camisea que lidera la argentina Pluspetrol, con Hunt Oil, SK Energy, Tecpetrol, Sonatrach y Repsol. (Perú 21, 9/La República 12/El Comercio B6/Gestión 4)

PERUPETRO AUMENTA RESERVAS PROBADAS DE GAS EN CAMISEA

El presidente de Perúpetro, Daniel Saba, anunció que las reservas de gas probadas en Camisea se han elevado en dos puntos, pasando de los 11.2 trillones de pies cúbicos (TCF) anunciados en su oportunidad por el Ministerio de Energía y Minas (MEM) a 13.8 TCF. (Expreso 1ª/Correo 8)

PETROPERÚ DISPUESTO A OPERAR EN PLANTA DE GAS EN CUSCO

Tras reunirse con el alcalde provincial de Quillabamba y el presidente regional de Cusco, el presidente de Petroperú, Luis Rebolledo, aseguró que la empresa estatal sí puede asumir las operaciones de la planta de fraccionamiento de gas que se construirá en la localidad de Kepashiato. (Expreso 4ª/correo 8/La República 12)

LA VENTA DE ACCIONES DE PETROPERÚ A PRIVADOS SERÍA AGENDA DE PRÓXIMO GOBIERNO

En el proceso para iniciar la venta del 20% de acciones de la petrolera estatal Petroperú, su presidente, Luis Rebolledo, anunció que a fin de año se iniciará un estudio para determinar cuánto vale realmente la compañía. (Gestión 5)

INCAUTAN 48 MIL SOLES EN MERCADERÍA DE CONTRABANDO

En medio de forcejeos entre contrabandistas y comuneros con agentes de la Sunat-Aduanas y el Grupo Operativo Especial de XII Dirtepol, las fuerzas del orden lograron incautar a un convoy de camiones de la denominada "culebra del sur", en la vía Puno-Desaguadero, S/. 48,760 en mercadería de contrabando. (Correo 6)

INCAUTAN CELULARES DE CONTRABANDO

Celulares inteligentes, así como fajas de uso postquirúrgico, valorizados en 55 mil soles, fueron incautados por la Sunat en dos intervenciones realizadas dentro del aeropuerto Jorge Chávez. Una en las pertenencias de un ciudadano extranjero, identificado como Edixon Dorlando Cáceda y otra al revisar las pertenencias de la peruana Sally Miriam Chrem Mesnik. Ambos viajeros llegaba al país desde Estados Unidos. (La Primera 8/Correo 5/El Comercio A14)

UNAS 33 EMPRESAS COMPETIRÁN POR TRES CANALES PARA TV DIGITAL

El ministro de Transportes y Comunicaciones, Enrique Cornejo, informó a Gestión que son 33 los postores que han comprado bases para el proceso de subasta de señal digital, para los canales 29, 30 y 31 (en UHF). "El concurso ha causado expectativa pues son más de 30 las empresas que han adquirido las bases, en su totalidad peruanas, de diferentes universidades, agrupaciones religiosas, radios de provincias, entre otras. Se espera que gane el que ofrezca mayor inversión", indicó, tras señalar que el precio base es de alrededor de US\$ 7 millones. (Gestión 11)

MYPE e INDUSTRIA

PERÚ SE TRANSFORMA EN PRÓSPERA SOCIEDAD DE CONSUMO Y ESTARÁ ENTRE LOS MÁS RICOS DE AMÉRICA LATINA

En los últimos años Perú se está transformando en una próspera sociedad de consumo que promete convertirse en uno de los países más ricos de América Latina, afirmó hoy del banco de inversión BCP Securities. Según el reporte The Emerging Market Adviser del BCP Securities, hace menos de una década Perú era un remanso de polvo de la pobreza extrema con cicatrices en el abatido rostro de la población por la cruenta violencia y la hiperinflación. (Agencia Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=aCOasEjBUFq=>

ELABORAN PLAN OPERATIVO 2011 – 2013 PARA INCREMENTAR EXPORTACIONES EN REGIONES

Incrementar las exportaciones con valor agregado, consolidar la mayor diversificación de mercados y productos, así como contribuir a ampliar la base exportadora del país, son los principales acuerdos de los coordinadores de las oficinas descentralizadas de Promperú Exportaciones durante la reunión que sostuvieron en Lima para elaborar el Plan Operativo 2011 – 2013. Aldo Palomino Véliz, representante de la macrorregión centro, explicó que esta nueva estrategia nacional está focalizada en estos tres principales acuerdos que se ejecutarán a partir del próximo año con visión a 2013 y que se regirán bajo algunos lineamientos estratégicos. (Agencia Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=YJQP5NOegzA=>

IMPORTACIONES SUMAN US\$ 2,687 MILLONES

Las importaciones peruanas ascendieron a 2,687 millones de dólares en agosto, lo que representa un crecimiento de 50.1 por ciento sobre el mismo mes del año anterior, monto que fue de 1,791 millones, informó hoy la Superintendencia Nacional de Administración Tributaria (Sunat). La importación de bienes de consumo creció 59.6%, logrando un valor final de 523 millones de dólares. Además, se registró una expansión de 85.1 por ciento mientras que las compras del exterior de bienes de consumo no duradero tuvieron un crecimiento de 39.8 por ciento en agosto. (Web Diario La República)

<http://www.larepublica.pe/internacionales/07/09/2010/importaciones-suman-us-2687-millones>

EXPORTACIONES PERUANAS DE PETRÓLEO CRECERÁN 57.5% ESTE AÑO Y SUMARÁN US\$ 554 MILLONES, AFIRMA MAXIMIXE

Las exportaciones peruanas de crudo sumarán 554 millones de dólares en el año 2010, 57.5 por ciento más a lo registrado el año pasado, debido al incremento del precio del petróleo y al aumento de pedidos de Estados Unidos y Chile, informó hoy la consultora Maximixe. En el 2009 las exportaciones cayeron 39.9 por ciento en términos de valor hasta 353 millones de dólares, por los menores pedidos de Estados Unidos y Chile, y por la ausencia de compras de China. (Agencia Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=jV/UEIh+ZoU=>

ACTUALIDAD

FISCALIZARÁN A LAS FF.AA.

Pese a la resistencia de algunos sectores de las Fuerzas Armadas a ser fiscalizados por auditores civiles externos, el presidente Alan García promulgó ayer dos decretos que permitirán que la Contraloría supervise las operaciones del Ejército, la Marina, la Fuerza Aérea y la Policía Nacional. En Palacio de Gobierno, el mandatario dijo que si gran parte de los bienes y servicios que compra el Estado se encuentran en ese sector "lo más saludable y democrático es que sea supervisado. Es mejor que el jefe de la oficina de control sea un profesional nombrado y pagado por la Contraloría a que sea un coronel muy respetable, pero con relación de dependencia al señor general al que va a controlar", aseveró García. (Perú 21, 8/Expreso 2/La República 5)

MUNICIPALIDADES BENEFICIADAS CON PRESUPUESTO 2011

Los principales beneficiarios con el incremento presupuestal para el año 2011 serán los gobiernos locales, que "son los que mejor han venido invirtiendo", sostuvo el congresista Juan Carlos Eguren, integrante de la Comisión de Presupuesto del Parlamento. (La Primera 10)

PRESIDENTE GARCÍA: GRANDEZA DE COMIDA PERUANA NOS ENSEÑARÁ A SER GRANDES EN TODO LO DEMÁS

La grandeza de la comida peruana nos enseñará a ser grandes en todo lo demás: en la constancia, en el afecto al Perú, en la voluntad de crecimiento, en la decisión de convertir a nuestra patria en un país grande, aseguró hoy el Presidente de la República, Alan García Pérez, al inaugurar la III Feria Gastronómica Internacional de Lima, Mistura 2010. (Agencia Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=mQnuUdcr+FI=>